



梅田中学校だより
令和5年7月 3日
校長 柴田佳世子

梅の香り



「学び」と「絆」を深めた校外学習

3年生 修学旅行：大阪・京都方面（6月1日～3日）
「The best memory with the best friends」

2年生 宿泊研修：YMCAグローバル・エコ・ヴィレッジ（6月6日～7日）
「What's up? Pop! ～最高な仲間達と成長を共に～」

1年生 校外学習：柳島キャンプ場（6月8日）
「意識、協力、スマイル ～集団で防災を学ぶ～」

全校行事の体育祭を終え、6月は各学年ごとに校外学習に取り組みました。

3年生は、関西の魅力を大いに味わえる大阪・京都への修学旅行を実施しました。主体性、想像力を意識して行動し、3年間の集大成となる修学旅行を成功させようと準備を進め、当日を迎えました。台風の影響により、楽しみにしていた2日目の予定変更を余儀なくされましたが、状況をしっかりと理解し、臨機応変に対応できた3年生を見ていて、とても頼もしく感じました。大阪ならではの文化、古都京都の奥の深さを感じることができ、思い出に残る修学旅行になったと思います。

2年生は、コロナ禍により、小学生の頃から宿泊を伴う行事が実施できなかつたため、今回の研修は仲間と宿泊する初めての行事となりました。当日は、ウォークラリー実施後、野外炊事（カレー）を行いました。自分たちで作ったカレーの味は格別だったと思います。また、キャンドルファイヤーもとても盛り上がりしていました。2日目は、海辺での活動となりました。筏に乗ったり、砂浜で波と戯れたりするなど、普段体験できない活動もあり、潮風を感じながら楽しい時間を過ごせたようです。スローガンにある「What's up?（何かあったとき、どうしたの?）」と聞ける思いやりと絆が深まったことが、廊下に張り出された宿泊研修新聞を読んでいると伝わってきました。

1年生は台風の影響により6月2日はウォークラリー等は行わず、校内で昼食の焼きそばづくりのみを行い、班行動でウォークラリーをしながら防災を学ぶ内容は8日に実施しました。中学校入学後、初めての校外学習でしたが、広域避難所の茅ヶ崎中央公園（第一カッターきいろ公園）や茅ヶ崎公園の確認など防災について学んだり、砂浜でレクリエーションを実施したりして、充実した活動になったと思います。遠距離歩いたので、くたくたになった人もみかけました。班活動をとおして、協力することの大切さや責任感を学ぶこともできたと思いますので、是非これからの学校生活で活かしてください。

どの学年も、友達と共に生き生きと活動している姿が、とてもまぶしかったです。教室では学べない貴重な学習をとおして、皆さんが一回り成長した様子がうかがえて、とても嬉しく思っています。

保護者の皆様には、荒天によりご心配をおかけしました。急な変更等にもご理解を頂き感謝いたします。

学校に行こう週間（6月19日～30日）

多数の保護者の皆様に生徒の活動の様子をご覧頂きました。ご来校、ありがとうございます。コロナ禍により授業参観等の機会が少なくなっていた3年間ですが、今後も学校に行こう週間など設定してまいりますので、是非ご来校頂きますようお願いいたします。

* 次回の学校に行こう週間は、9月19日～22日の予定です。

頑張れ！梅中生 部活動激励会 ～夏の大会・コンクールに向けて～

一昨日から部活動の大会やコンクールが始まりました。3年生にとっては、中学校生活最後の大会になる人が多いと思います。今まで積み重ねてきた練習の成果を発揮する大切な大会やコンクールです。今まで一緒に活動に取り組んできた仲間や顧問の先生、指導協力者の方、そしていつも応援してくれた保護者への感謝の気持ちを胸に、力を発揮し、悔いのない試合やコンクールとなることを心から願っています。

6月29日（木）の5校時には、大会やコンクールに出場する選手への激励会を行いました。梅田中学校の代表として、出場する各部が意気込みを語り、全校生徒から激励の拍手が送られました。また、男子バレーボール部部长、ソフトボール部部长が選手宣誓を行い、試合に向けての決意を述べる姿に頼もしさを感じました。



◆ 部活動の活躍 ◆

【美術部】

制作活動に励み、素敵な作品を創ったり、様々なコンクールにも意欲的に応募したりしています。また、体育祭ではテーマにあった素晴らしい大看板を作成してくれました。

夏休みには、今年も茅ヶ崎地区コミュニティセンター自主事業『課題絵画を仕上げよう』に協力します。

この講座は、毎年大人気の講座だそうです。地域でも美術部の皆さんの力を発揮してくださいね。



7月10日（月）～14日（金）の平日の放課後、15日（土）は10:00～12:00、第4学習室にて美術部展覧会を開催しますので、保護者の皆様、生徒の皆さん、是非ご覧ください。

【演劇部】

5月30日に『謎の大捜査線 — ハーメルンの笛が聞こえる —』という劇を校内で発表しました。「悲しく切ない感動の物語・・・ではなく、ドタバタの強盗コメディ」と紹介があり、どのような劇なのか楽しみに、視聴覚室を訪れました。行ってみると大勢の生徒と先生が来場し、満員の観客でした。2、3年生一丸となって創り上げた今回の公演、台詞もしっかりと覚え、場面展開もスムーズにできていて、観客を劇の世界に見事に引き込む素晴らしい劇でした。8月5日の地区演劇発表会も楽しみにしています。

7、8月の主な予定

7月	7日（金）	2年生救急救命講座
	10日（月）	合唱練習開始
	18日（火）	1年生气づき講座
	19日（水）	3年生保護者進路説明会
	20日（木）	全校集会
	21日（金）～8月30日（水）	夏季休業
8月	25日（金）	全校登校日（8:30～9:20）
	31日（木）	放送集会 5校時日課

